

**edrive**  
carsharing



Zum Video:



**GRÜNE MOBILITÄT**  
FÜR IHRE GEMEINDE

## EDRIVE CARSHARING IN IHRER GEMEINDE?

Ein zentral platziertes Elektroauto für alle interessierten Bürger\*innen sowie für die Mitarbeiter\*innen der Gemeinde – das ist die Idee vom Gemeindeauto von edrive.

**"Edrive ist regional, auch das Auto kommt aus der Umgebung.**

**Das ist uns wichtig!" Astrid Meier – Gemeinderätin Dagmersellen**

Mit einem Sharing-Fahrzeug stellen nicht nur Ihren Bürger\*innen und Mitarbeiter\*innen eine neue Form der Mobilität zur Verfügung, sondern reduzieren gleichzeitig Verkehrsbelastung, Abgase und Parkplätze.

## ÜBER EDRIVE

Das Unternehmen edrive carsharing AG wurde von der LANDI Luzern-West gegründet und hat sich zum Ziel gesetzt, die Mobilität nachhaltiger zu gestalten.

[www.edrivecarsharing.ch](http://www.edrivecarsharing.ch)  
[info@edrive-carsharing.ch](mailto:info@edrive-carsharing.ch)

